

**Zeitschrift:** Heimatschutz = Patrimoine  
**Band:** 56 (1961)  
**Heft:** 3-4

**Vereinsnachrichten:** Voranzeige

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 07.10.2024

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

SCHWEIZERISCHE VEREINIGUNG FÜR HEIMATSCHUTZ  
LIGUE SUISSE DE SAUVEGARDE DU PATRIMOINE NATIONAL  
LEGA SVIZZERA PER LA DIFESA DEL PATRIMONIO NAZIONALE  
LIA SVIZZRA PER LA PROTECZIUN DE LA PATRIA

*Voranzeige:*

Das diesjährige *Jahresbott* des Schweizer Heimatschutzes findet am 28./29. April 1962 in Bern statt. Der Jahresversammlung in der Bundesstadt kommt in doppelter Hinsicht besondere Bedeutung zu.

Nach elfjähriger Amtsdauer legt der schweizerische Obmann, Dr. E. Burckhardt, St. Gallen, sein Amt nieder. Das Jahresbott wird seinen Nachfolger zu wählen haben; aber auch die satzungsgemäße Gesamterneuerung des Zentralvorstandes ist wieder fällig.

Vier Wochen nach dem Jahresbott werden die Schweizer Stimmbürger an die Urnen gerufen, um über den Verfassungsartikel abzustimmen, der die Verankerung des Natur- und Heimatschutzes im Staatsgrundgesetz der Eidgenossenschaft bringen wird. Mit unserer Berner Tagung wird deshalb eine besondere Kundgebung verbunden, an der von berufenen Sprechern der neue Verfassungsartikel gewürdigt und zur glanzvollen Annahme durch Volk und Stände empfohlen werden soll.

Am Sonntag werden Besichtigungen im Emmental und ein Augenschein in der Aare-Landschaft zwischen Thun und Bern mit Problemen bernischer Heimatschutzarbeit der Gegenwart bekannt machen.